

飯能西中だより



天覧山 5月増刊号

飯能市立飯能西中学校
学校だより
令和6年度 第2-2号
令和6年5月22日発行

<校訓> 誠・和・進 <学校教育目標> 自立・共生

<目指す学校像> 心のよりどころとなる世界に誇れる学校

みんなと一緒に生活していればいろいろなことがあります。けれども、これら一つ一つに真摯に向き合うことを通して、私たち一人一人がお互いに大切にされていることを実感し、家に帰った時には、元気よく「ただいま」と言えたらよくありませんか。生徒にとっても、先生にとっても、そんな学校でありたいと思います。

校長 中村 公一

連休明けから梅雨入りまでの期間が一年の中で最も爽やかな季節ですが、4月からの疲れによって体調を崩しやすいのもこの季節です。過ごしやすいこの時期のうちに規則正しい生活習慣が定着するよう心がけたいものです。テストに向けてiPadを使う機会も増えるので、学習以外でのICT機器の利用を控えるなどデジタルデトックスをおすすめします。

学校の様子を紹介します（4・5月）

委員会活動が始まり、これまでに専門委員会と生徒協議会（生徒会執行部と委員長の会議）が2回われました。今月末には生徒総会が開かれます。生徒会本部は公約実現に向けて頑張ってください。



生徒会執行部



学級委員（全学年）



1年学級委員会



2年学級委員会



3年学級委員会



福祉委員会



放送委員会



体育委員会



図書委員会



給食委員会



美化委員会



保健委員会



生徒協議会

四月二十六日に実施しました。龍崖山公園で飯能第一小学校のひまわり学級と交流をしました。



通信陸上大会

5月11日、5月12日に飯能第一中学校で開催されました。



PTA 総会 (4/19)

新しく着任した先生の自己紹介がありました。



避難訓練 (4/18)



埼玉県学力学習状況調査 (4/25)

生徒用の端末を使い、今年から本格的に CBT (Computer Based Testing) で実施されるようになりました。



四月二十七日(土)は学校公開日でした。この日に合わせて後援会の制服リサイクルの活動も行いました。皆様のご協力に感謝申し上げます。



高校入試に向けた情報収集のご案内

入試の説明会が行われる季節となりました。さいたま市などでは、ここに紹介するフェアに中1のころから通っている生徒が大勢います。参加を検討してはどうでしょう。

2024 彩の国進学フェア (7/20、7/21)

さいたまスーパーアリーナで開催 (読売新聞主催)

さいたま私学フェア (8/17、8/18)

ウエスタ川越で開催 (埼玉県私立中学高等学校協会主催)